
Modaes

Empresa

Studio F, a toda marcha: alcanza las 100 tiendas en Colombia y acelera en México y Chile

La compañía colombiana de moda femenina prepara la apertura de dos nuevos establecimientos en su mercado local, en las ciudades de Popayán y Tunja para finales de este año.

M. Cantini
11 sep 2017 - 00:00

Studio F, a toda marcha: alcanza las 100 tiendas en Colombia y acelera en México y Chile

Studio F consolida su reinado en su mercado local. La compañía colombiana de moda femenina, propiedad de STF Group, sumará cien establecimientos en su mercado local con la puesta en marcha de dos tiendas que estarán ubicadas en las ciudades de Popayán y Tunja. **En paralelo a su crecimiento en el país cafetero, el grupo también extenderá su presencia en Latinoamérica con nuevos puntos de venta en Chile y México.**

En la ciudad colombiana de Popayán, al occidente del país, **el grupo subirá la persiana de un nuevo establecimiento que abrirá sus puertas en el centro comercial Terra Plaza.**

En la ciudad, Studio F ya tiene presencia con un punto de venta ubicado en el complejo Campanario.

El grupo, también pondrá en marcha un nuevo establecimiento en Tunja, en el departamento de Boyacá. **La segunda tienda de Studio F en la ciudad estará ubicada en el centro comercial Viva Tunja, propiedad de Grupo Éxito.** Actualmente, la empresa opera con una red de 98 puntos de venta en Colombia, distribuidos en ciudades como Bogotá, Bucaramanga, Cartagena y Pasto, entre otras.

Studio F opera con más de treinta puntos de venta en el mercado mexicano

Modaes

Además de crecer en su mercado local, la compañía reforzará su presencia Latinoamérica, con nuevos puntos de venta en Chile y México. En el país andino, **Studio F proyecta la apertura de una tienda en Santiago, que estará ubicada en el centro comercial Mall Plaza Los Dominicos, donde compartirá espacio con gigantes como H&M y Mango, entre otras.** El pasado agosto, la compañía puso en marcha un establecimiento en el primer piso del Outlet Easton Mall, también en la capital chilena. Actualmente, el grupo opera en el país andino con cuatro puntos de venta.

En México, Studio F subirá la persiana de tres nuevas tiendas en el país, en el centro comercial Paseo Acoxta de Ciudad de México, mientras que en las ciudades de Zamora y Cuernavaca pondrá en marcha locales en los *malls* Sentura y Averanda, respectivamente.

Los planes de Studio F en México también pasan por reabrir cuatro puntos de venta con los que operaba en varios centros comerciales en el país. En Villahermosa, la empresa subirá nuevamente la persiana de su tienda ubicada en el complejo Altabrisa Tabasco, mientras que en la ciudad de Huixquilucan, el grupo hará lo mismo con su local de Interlomas. Asimismo, la compañía colombiana pondrá en marcha, nuevamente dos establecimientos en Outlet Lerma y en Puebla. En el mercado mexicano, el grupo opera con más de treinta puntos de venta.

Studio F también opera en Costa Rica, Panamá, Guatemala, Perú y Venezuela

Studio F también aumentará su presencia en el mercado mexicano de la mano de Liverpool, donde pondrá en marcha treinta corners en los distintos centros que la tienda departamental tiene en el país. **Los planes del grupo colombiano pasan por ubicarse en 120 espacios el próximo año.** En el resto de Latinoamérica, Studio F también opera con puntos de venta en Costa Rica, Panamá, Guatemala, Perú y Venezuela.

Además del crecimiento de su marca principal, **STF Group también centrará en potenciar su cadena de moda joven Ela.** La cadena subirá la persiana de sus primeros puntos de venta en México y en en 2019. Por otro lado, el grupo también impulsará su nueva marca Top One, especializada en tallas grandes, en Bogotá y Cali.

STF Group finalizó su último ejercicio con un desplome del 85% de su beneficio, hasta 1.945 millones de pesos colombianos (0,63 millones de dólares). Sin embargo,

Modaes

las ventas de **la compañía** se mantuvieron al alza en el último año. **La empresa facturó un 3,8% más que en 2015, hasta 613.820 millones de pesos colombianos** (201,5 millones de dólares).